

元気いっぱい～体育授業の発表～

5月24日（月）に、スポーツフェスティバルで予定していた体育授業の発表会を行いました。

1・2年生は、「おどるポンポコリン」のリズムに合わせてグループごとに元気よく踊り、かけっこをしました。3・4年生は、タブレットを使ってグループごとにダンスをマスターし、のりのりで発表し、ジャンプやフラフープを取り入れたかけっこもとても盛り上がりました。5・6年生は、トラックいっぱいに広がりフラッグを使った表現から一人技の発表、ソーランまで力いっぱい演技することができました。

保護者のみなさんに直接参観していただけなかったことは残念でしたが、ビデオ等で記録しましたので、個人懇談会など来校の機会に視聴できるよう準備していきます。



さつまいものつるさし

5月26日（水）、1～3年生がなかよし農園でさつまいものつるをさしました。ボランティアさんが畑を起し、畝を作ってくれ、職員でマルチがけなどの準備をしました。

学年ごとに行いました。マルチに穴をあけ、ツルを土の中にしっかりとさしました。みんな真剣です。「大きく育て」と思いを込めてつるをさしていました。

これからは、時々畑に行って、観察したり、草取りしたりし、大きなおいものに育てていきたいと思います。



【530活動】

5月28日（金）、朝の活動の時間に530活動を行いました。学年ごとに校内の担当場所に分かれて活動しました。この時期は、特に草が多く、みんなで協力してビニル袋いっぱいの草をとることができました。

